



24h Schwimmen in Diethofen 2016

Am Samstag, 23.01.2016 ab 14 Uhr fand das 24-Stunden-Schwimmen der DLRG Diethofen statt. Schon bei der Anmeldung musste man sich entscheiden, ob man in der Einzel- oder in der Mannschaftswertung schwimmt. Leider konnte ich erst um 21 Uhr starten, da ich noch eine Schulveranstaltung hatte. Ich war bereits angemeldet, sodass ich sofort mit dem Schwimmen anfangen konnte.

Karina kam mit ihrem Vater erst am Sonntag früh.
Für das leibliche Wohl wurde von der DLRG Diethofen sehr gut gesorgt. Nur bei der Übernachtung mussten wir etwas zusammenrücken, weil die Umbaumaßnahmen noch nicht ganz fertig waren.



Bei der Siegerehrung mussten wir leider feststellen, dass die Altersstufen bei den Einzelwertungen teils etwas ungünstig für uns waren. Doch nächstes Mal sind wir schlauer. Aber jeder von uns konnte für sich gute persönliche Ergebnisse erzielen. Es war eine gelungene Veranstaltung der DLRG Diethofen. Ich hatte trotz verspäteter Teilnahme eine schöne Nacht mit Schwimmen und mit meinen Freundinnen aus der DLRG Diethofen.
Das könnten wir bald wiederholen!! Wir hoffen, dass die DLRG Diethofen uns die Möglichkeit dazu bietet.

Lara mit Johanna Schulze (Januar 2016)

Platzierungen unseres OVs

AK Einzel	Platz	Teilnehmer	Strecke
9 - 13	1	Eva Schalldach	18250m
	2	Johanna Schulze	17000m
	5	Karina Schalldach	7000m
14 - 20	5	Lara Schulze	13200m
	6	Rene Hartmann	13000m



Mannschaft	Platz		Strecke	Durchschnitt
Erwachsen	4	5 Teilnehmer	40900m	8200m
		Heike Schalldach	10000m	
		Knut Schalldach	5400m	
		Axel Langhardt	4500m	
		Andrea Langhardt	10000m	
		Detlef Langhardt	11000m	

Insgesamt wurden im Laufe der Veranstaltung von unserem OV 109.350m erschwommen.